

Wieder Ausstellung im Mooriz

Resse. Das Moorinformationszentrum in Resse – kurz Mooriz genannt – ist wegen der Corona-Pandemie über Monate geschlossen gewesen. Nun hat die Einrichtung, Altes Moor 1b, wieder geöffnet. Am Sonntag, 18. Juli, wird ab 12 Uhr eine Ausstellung mit Impressionen von Matthias Riemann unter dem Titel „Flohmärkte zwischen Verlust und Aneignung“ gezeigt.

Der Mitbegründer der Initiative „Kirche-Künste-Kultur“ aus Hannover hat ab seinem 18. Lebensjahr mit seiner ersten Kamera Szenen des täglichen Lebens eingefangen. Mit der Zeit wurde seine Ausrüstung immer professioneller. In den vergangenen Jahren hat er mit seiner jetzigen Kamera diverse Flohmärkte besucht und das dort pulsierende Leben eingefangen. Der Eintritt zu der Bilderschau ist frei.

swa

H A Z 12.07.21